

Superintendente de Banca y Seguros, Luis Cortavarría:

Entidad adolecía de aguda crisis de iliquidez

La intervención del Banco Nuevo Mundo se precipitó por su aguda crisis de liquidez, pues debido a esa situación ayer no pudo pagar \$9 millones para cubrir su posición neta multilateral deudora en la Cámara de Compensación Electrónica, informó el Superintendente de Banca y Seguros (SBS), Luis Cortavarría.

Señaló que los depósitos totales del banco mostraron una reducción, entre el 31 de agosto y el 30 de noviembre pasado, de S/301,9 millones, lo cual representa un 24,1%. En dicha reducción, ahorros fue el rubro de depósitos más afectado con una disminución de 48,5% en el referido lapso.

El superintendente también informó que el adeudo fue otro rubro que también sufrió una fuerte reducción desde abril. Precisó que entre el 31 de marzo y el 30 de noviembre los adeudos totales del banco se redujeron en S/184,4 millones, lo cual equivale al 22%.

De la misma manera el adeudo del exterior fue el rubro que más disminuyó en esos 8 meses con S/128,0 millones, que es el 33,2%. Igualmente, Cofide lo redujo en S/55,1 millones.

Cortavarría explicó que a raíz de esta salida de depósitos se originó un problema de liquidez en el Banco Nuevo Mundo que se fue agravando paulatinamente hasta que hoy no tuvo posibilidad de cubrir el saldo en la Cámara de Compensación.

Asimismo, admitió



■ Luis Cortavarría dice que el banco no pudo cumplir sus obligaciones en la Cámara de Compensaciones.

que fue en noviembre que se dio el mayor retiro de depósitos, pero no precisó el monto ni porcentaje de retiros por parte de los sectores público y privado.

"Se tenía información de que el banco estaba procurando conseguir un socio estratégico o adecuarse al Programa de Consolidación Financiera, pero lamentablemente la falta de liquidez ha sido el elemento que ha impedido llegar a un buen arreglo", explicó Cortavarría.

El superintendente señaló que luego de la intervención se va a iniciar el proceso de liquidación y venta de activos con la finalidad de poder cubrir a aquellos depositantes y acreedores que no estén incluidos en el Fondo de Seguro de Depósitos, pro-

ceso que se realizará entre 45 y 60 días.

"Vamos a hacer paquetes de carteras para ofrecerlos al sistema financiero a fin de que los activos sean adquiridos o administrados por entidades del sistema", anunció.

Precisó que el número de cuentas aseguradas por el Fondo de Seguro de Depósitos (FSD) es de 31 mil 822, que suman un total de \$45 millones y representan el 15% del dinero depositado en el banco. En tanto las cuentas que están sobre el monto que cubre el FSD son 39 mil 395.

Señaló que el patrimonio del banco era de \$75 millones y que tenía el 2,6% de depósitos y 3,7% de activos del sistema financiero nacional.